

Todesanzeige

Ich suchte auf meine Weise meinen Weg durchs Leben und habe hoffentlich bei meiner Familie und meinen Freunden besondere Spuren hinterlassen. Ich danke euch allen für den Weg, den wir gemeinsam gehen durften und verzeiht mir, wenn ich euch weh getan habe. Nun habe ich die Ruhe und das Licht gefunden – seid nicht traurig. Unsere Seelen werden sich wieder treffen.

**Leuchtende Tage – weine nicht, dass sie vorüber –
freue dich, dass sie gewesen.**

Hans J. Kaiser 29.9.1960 - 29.3.2016